

ゆめに向かう 『 **やる気** 』 ゆめをかなえる 『本気』 何度でもやり直す 『根気』

輝け!口石つ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和3年10月18日 21号 文責 校長 岩下裕之介

あいさつ名人

「子どもたちの元気なあいさつが聞けると、ホッとしますね。」

地域の方から、こんな声をかけていただきました。8月19日(木)に、新型コロナウイルス 感染が長崎県内でも爆発的に拡大しているとして、県全域に緊急事態宣言が出されました。県 内の感染状況を示す県独自のステージが最高の5となり、2学期は、「大きな声が出せない」と いう場面がたくさんありました。

しかし、10月になり感染状況が少し落ち着いてきて、通常の教育活動が、かなりできるようになりました。基本的な感染予防対策は当然続けていくわけですが、朝から「おはよう!」と安心して声をかけられる日常が戻ってきたことを、とてもありがたく感じているところです。

学校でも、そんな子どもたちに少しでも楽しい気持ちになってもらおうという願いを込めて「口石クエスト」という取り組みを行いました。お互いに声をかけ合うことができること、仲間がいること、ただそれだけの事で「元気になれる!」ということを実感しましたし、みんなとても良い顔をしていました。(詳しくは10月4日の学校ブログをご覧ください。)

こんな時だからこそ、心豊かに楽しく、あったかい時間が過ごせるように、お互いが声をかけ合いながら、過ごしていきたいですね。これからもどうぞよろしくお願いします。

それでは、9月の「あいさつ名人」に選ばれた子どもたちを紹介します。